
◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。まず、最初に本日のゲストをご
紹介致します。いわき桜ロータリークラブよりパス
ト会長であり現社会奉仕委員長の矢吹知子様です。
後程ご挨拶を頂戴したいと思います。また、磐城農
業高等学校インターアクトクラブより顧問の安部先
生他生徒さん 4 名もいらっしゃっております。後
程インターアクトクラブ活動報告をして戴くことに
なっております。宜しくお願いします。先週 2月 11
日が建国記念日で例会が休会になりました。その間
に各ロータリークラブへ表敬訪問へ行って参りまし
た。2 月 5 日にいわき桜ロータリークラブさん、10
日にいわき内郷ロータリークラブさん、昨日いわき
小名浜ロータリークラブさんで勉強させて戴きまし
た。いろいろとクラブによって特徴ある運営を勉強
して来ましたが中でもいわき桜ロータリークラブさ
んは女性らしい運営をされていて大変感激致しまし
た。また、いわき市錦町出身の星一さんの紙芝居を
平第一中学校、小名浜や平の学校を回り偉人の偉業
を小学 5、6 年生を対象に活動しているお話もお聞き
しました。今後も年度が変わっても行いたいという
ことですので地元の錦小学校でもやって欲しいと思
いました。10 日に訪問したいわき内郷ロータリーク
ラブさんの時にはガバナー補佐訪問の時で、内郷ロー
タリークラブさんには新世代会議という独自のもの
があり内郷地区は昔から元服といって 11 歳から 16
歳の間の人が行うわけですが今は立志式と言い内郷

の中学 2年生に作文を書いてもらい当日 6名の優秀
作品を発表し私も将来の夢や抱負を聞いて参りまし
た。14 回目になるそうですが内郷ロータリークラブ
さん独自が行っている活動です。他クラブを訪問し
席に座っているだけでいろいろな勉強になるんだな
と強く感じました。

◎幹事報告－鈴村正人幹事
・いわき分区次期ガバナー補佐よりガバナーエレクト
公式訪問の日程が入っております。当クラブに 7月
29 日に訪問したいと連絡が入っております。
・ライラ研修会参加のお願いが届いており、5月 16 日、
17 日で磐梯熱海で開催予定です。
・3月 14 日に講談落語会が行われますが協力のお願
いが届いております。各クラブ会長、幹事他 1名の
3名の参加のお願いがきています。
・ロータリー猪苗代湖水環境協議会から水草回収の御
礼が届いております。
・いわき桜ロータリークラブ、いわき常磐ロータリー
クラブより 2月プログラム及び週報が届いておりま
す。只今回覧中です。
・本日いわき分区新会員合同セミナーが正月荘で開催
されます。当クラブからは 5名が出席予定です。
・第 2530 地区奨学生オリエンテーションが今週末 2
月 22 日㈯にホテル辰己屋で開催されます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。
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◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・磐城農業高等学校インターアクトクラブの皆さんの
来訪を歓迎して。富岡、岩元、渡邉（國）、生駒、吉野、
木幡、越田和、荒川（清）、嵐、鈴木（孝）、小熊各
会員及び川口会長、冨澤副会長、斉藤副幹事
・いわき桜ロータリークラブ矢吹知子様の来訪を歓迎
して。山下、越田和、中野、生駒各会員及び渡邉公
平パストガバナー、川口会長、鈴村幹事
・急なメーキャップで申し訳ございません。例会に出
席させて頂けました事に感謝しております。

いわき桜ロータリークラブ　矢吹知子様
・本日早退ごめんなさい。

越田和、高田、金成、佐藤（政）各会員
・亡母の葬儀に際し丁重なる御厚志を賜りありがとう
ございました。　　　　　　　　　　小松崎賢会員

◎御会葬御礼－小松崎賢会員
先日の母の葬儀に際し大勢の皆様
に御会葬戴き誠にありがとうござ
いました。母も沢山の方に見送ら
れ喜んでいると思います。ありが
とうございました。

◎ゲスト挨拶　いわき桜ロータリークラブ
社会奉仕委員長　矢吹知子 様
　前回もお邪魔させて戴いた時の
お話をしたと思いますがトマトの
苗植えをどこかの幼稚園でとお
話をしましたが生駒先生が内の幼

稚園でどうぞと仰しゃって戴きその打合せもあり伺
いました。また、先日川口会長さんには当クラブへ
お越し戴き誠にありがとうございました。いつも桜
ロータリークラブへ勿来ロータリークラブの皆様か
らご協力戴きまして感謝申し上げます。星一さんの
紙芝居は小名浜一小さんから始まり好評を戴いてお
ります。私達は 3月 14 日に全国大会で東京で星一物
語の紙芝居をやって来ます。お時間がある方はお茶
の水の労金会館で午後 6時半から行いますので是非
お越し下さい。来年度も続けて行う事業ですので錦
地区の学校にお声をかけて戴ければいつでも参りま
すので宜しくお願いします。

◎磐城農業高等学校インターアクトクラブ
　活動報告
　いつも皆様には
大変お世話になっ
ております。イン
ターアクトクラブ
です。今年度のインターアクトクラブは特に校外で
の活動が充実した 1年でした。今日は 12 月に行われ

た国際理解研修
会と兵庫県の 3
つの高等学校と
交流を兼ねて行
いました南三陸
町でのボランテ
ィア活動の報告
に参りました。それでは報告に入ります。私達は 12
月 17、18 日に行われた国際理解研修会に参加しまし
た。17 日のいわきの雪はそれほどでもありませんで
したが天栄村に近づく程雪が多くなりブリテッシュ
ヒルズは一面銀世界でした。中に入ると英国のよう
な雰囲気でハリーポッターの世界に居る気分でした。
まず、オープニングセレモニーが行われチェックイ
ンオリエンテーションも全て英語で説明があり集中
して聞きチェックインすることが出来ました。ラン
チはビュッフェで大変おいしかったです。午後は国
際交流協会理事の福田さんの講演会があり、内容は
「これってあり、常識と非常識」でした。国が変われ
ば常識と非常識が逆になることを知りました。そし
て英会話レッスンです。3つのグループに分れて行い
講師の先生もゆっくりハッキリ発音して戴いたので
良く聞きとれ、理解出来ると楽しくなってきて自分
から積極的に話すことが出来ました。また、宿舎で
は他校のルームメートとうまくコミュニケーション
がとれるか心配でしたがすぐに打ち解けて仲良くな
ることが出来ました。2日目はグループ研修で私達は
クッキングに参加しました。説明は英語でしたが聞
きとることが出来ました。今回の研修を通し国際理
解と交流の大切さを改めて感じました。続いて 12 月
25 日から 28 日の 3 日間宮城県南三陸で行われたボ
ランティア活動の報告をします。磐城農業高等学校
から 3年生 1 名、2 年生 4 名、1 年生 2 名計 7 名が今
回のボランティア活動に参加しました。移動中のバ
スの中でボランティアについて話し合いをしました。
約 3時間で南三陸町に到着し、最初に仮設住宅平成
の森でクリスマス会を実施しました。ボランティア
に参加した各学校が、用意した出し物で盛り上がり
多くの笑顔を見ることが出来て嬉しかったです。


